

運動会ご観覧ありがとうございました。

子ども達の様子はいかがでしたか?

沢山のお客さんの前で、緊張したり固まってしまったりといつもと違う表情も見られましたが、成長の証はたっぷりとご覧いただけた事と思います。熱中症対策等のご協力いただいたことに感謝しております。



ひよこ組さん

何をしていても可愛いひよこ組さんですが、「みんなでケーキを作ろう!」と「ケーキに乗ってLet's GO!」は、なかなか思うようなフルーツが見つからず、選ぶのに迷っていましたね。お父さんお母さんも素敵なフルーツケーキ列車に乗ってくれてありがとうございました。親子のほんわかムードが漂っていましたね。

うさぎ組さん

「みんなでヨーイドン!!」は、良い笑顔で走ってくれましたね。「エビカニクス」は、みんなの大好きな踊りで、なりきって楽しんでいる姿がありましたね。音楽がスタートすると、他のクラスもノリノリで踊っています。 リズム感の良い子ども達ですね。日頃の頑張りや可愛い成長を見せてもらいました。

ぱんだ組さん

「なりきりマクドナルド」は、カード捲りも友達と被りそうになるとさっと違うのを選んだりと、状況判断ができるようになっていましたね。「ドラネコロックンロール」は、しっぽを付けたステキな後ろ姿からのスタートでしたね。毎日子ども達から「ドラネコやる?」と声が上がっていたほど、大好きな踊りです。

くま組さん

「トトロに会えるかな?」は、散歩でよく出かける堤防の一角の茂みを「トトロの森」と称して、冒険の旅を障害物競走にしました。「ジャンボリミッキー」のパラバルーンは、何度も何度も練習を重ねてみんなでタイミングを合わせることの難しさを経験しました。最後にボールを花火のように上げる時のドキドキ感がたまらないです。

ぞう組さん

「うちゅうへいこう!」は、お楽しみ会で経験した「SORA」がきっかけです。宇宙への壮大なイメージを竹登りで表現しています。チャレンジする気持ちを育むことができましたね。「よさこいソーラン節」はさすがです。 きまっていましたね。カッコいい年長さんの姿を見せてもらいました。これからも楽しみです。

